

Seremi de Educación dio detalles de iniciativas contra la violencia escolar

El seremi de Educación, Carlos Benedetti detalló el trabajo que están haciendo desde el Mineduc para enfrentar los diversos episodios de violencia. “Cada vez que conocemos algún episodio contamos con la información adecuada, esta es comunicada de inmediato a la Dirección Regional de la Superintendencia de

Educación. Ellos inician una investigación de oficio que tiene como finalidad establecer si se aplicaron los protocolos y determinar eventuales responsabilidades”, señaló.

“Estamos desarrollando una serie de iniciativas en materia de convivencia escolar como el programa ‘A convivir se aprende’, que se trabaja en 17 co-

munas de la región”, dijo.

“También se dispuso de una serie de orientaciones y cartillas a las que las comunidades escolares pueden acceder para abordar y prevenir hechos de violencia”, agregó. “En este trabajo podemos mencionar el proyecto de ley sobre convivencia, buen trato y bienestar que ya fue aprobado por

17

comunas del Biobío trabajan con el programa “A convivir se aprende” del Mineduc.

la Cámara de Diputados y cuyo debate continúa en el Senado”, cerró. ☺



BENEDETTI ENTREGÓ DETALLES DEL TRABAJO DESDE EL MINEDUC.

SEREMI DE EDUCACIÓN